

La música inunda la UNED con la lección inaugural de Mari Carmen Segura

26/10/2019



Mari Carmen Segura sorprendió con su lección inaugural en la UNED. Música de profesión y devoción, el pasado miércoles desgranó toda una vida dedicada a la música y **resaltó la importancia de la formación de las personas.** Fue una disertación motivadora, donde recordó a su marido, tristemente fallecido hace unos meses, y a la vez un llamamiento al esfuerzo y a la superación por medio del estudio. Acompañada por el alcalde de Elda **Rubén Alfaro**, el concejal de Relaciones con la Universidades, **Amado Navalón**, el director de la UNED en Elche, **José Brotons**, el nuevo coordinador de la UNED en Elda **José Manuel Guardia** y el Coro Santos Patronos de Elda, la música acompañó este acto

solemne, donde se dio la bienvenida a los nuevos alumnos que tiene la UNED en Elda este curso: **Acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años**, Universidad Abierta, Grados Universitarios, Máster e idiomas, que sin finalizar el periodo de matrícula alcanzan a ser más de 650 alumnos.

Guardia agradeció la confianza depositada en él para **asumir la coordinación de la Institución de la UNED en Elda y quiso resaltar la importancia que tiene la educación** y la cultura en una ciudad y comarca como la nuestra, donde sus aulas han acogido a diversas generaciones de estudiantes, que han decidido dar un

paso adelante para cambiar su futuro con unos estudios que les han abierto la puertas a nuevos empleos o a una formación humanística. Informó de una nueva iniciativa llamada Los lunes son de la UNED, donde un lunes al mes se realizará una conferencia de actualidad abierta al público en general.

La apertura del curso en Elda fue una oda al esfuerzo y difusión del conocimiento, donde Mari Carmen resumió

su vida, acompañándola de fragmentos musicales. Esta vez, la **Coral Santos Patronos de Elda, que ella creó y dirige**, interpretó los himnos universitarios, haciendo que la música ocupara cada rincón del edificio FICIA y arrancara los aplausos de los 300 asistentes que abarrotaron el Salón de Actos para escuchar a una mujer que, entre otros honores, ha sido pregonera de las Fiestas Mayores de Elda.